

## 福祉コース 施設見学「八尾園」

令和3年5月11日（火）、福祉コース3年生が救護施設「八尾園」の施設見学に行ってきました。園長先生より施設説明をしていただいた後、施設内の見学や作業見学をさせていただきました。コロナ禍で実習がなかなか実施できないなかでの貴重な経験となりました。ありがとうございました。



〈生徒の感想より〉

・私は利用者の方が私を見て、挨拶をしてくださったり、なにより手を振ってくださったり話しかけてくださったりしたことがとても印象に残りました。コロナ禍もあり活動ができない状態だったにもかかわらず、受け入れてくださり、うれしかったです。

・作業活動の見学をして、利用者さんの熱中されている姿、楽しんでおられる姿を見て、何か一つでも熱中して取り組めるものがあるのは素敵なことだと思いました。また、それが生きがいになるのではと思いました。

・日常生活を営むことが困難な人の自立を目指す救護施設には、障がい者の方のほかにもいろいろな困難を抱えた方も入居できるということを知りました。そのような方々が自立し、安心して生活を営めるように施されている活動一つ一つにとても魅力を感じました。

・介護職は、きつい・汚い・危険の3Kと悪く捉えられるところを、八尾園の職員の方々は、感動・共感・幸福の3Kとよい方向で捉えているからこそ利用者さんも施設で生き生きと楽しそうに過ごしていることがわかった。私も今後、さまざまなことにおいてよい方向に捉えられるよう、今回聞いたお話を生かしていきたい。